

49. BILLY GRAHAM

<41501>1 Corintios 15:10a.

Billy Graham nació en un hogar cristiano en Charlotte, Carolina del Norte, EE. UU. de N. A. en el año 1918. Le gustaban los deportes y soñaba con llegar a ser un jugador profesional de baseball.

Cuando contaba diecisiete años, concurrió en compañía de un amigo, a una reunión de evangelización en la cual predicó Mordecai Ham. Aquella noche se dio cuenta de que algo faltaba en su vida.

A la siguiente noche regresó al lugar donde se estaba celebrando esta serie de reuniones pero esta vez se sentó con el coro, pensando de esta manera esconderse detrás del predicador. No pudo esconderse de Dios. Dios le llamó aquella noche para que rindiese su corazón y vida a él. Los versículos a los cuales dio lectura el doctor Ham son los versículos favoritos del doctor Graham. ¿Te gustaría leer <45109>Romanos 10:9, 10?

Billy Graham ha dirigido series de evangelización en muchas de las principales ciudades del mundo. Probablemente ningún individuo a lo largo de la historia ha predicado a tantas personas o ha guiado a tantas a los pies de Cristo. Antes de dirigirse al lugar donde se celebrará la serie de reuniones, miles de personas por todo el mundo piden que Dios hable por boca de Billy Graham.

La mayor parte del tiempo, el doctor Graham está lejos de su hogar y de los suyos. El siente, al igual que el rey Josías de antaño, que la gentes necesitan oír las leyes de Dios. Al predicar, tiene entre sus manos la Biblia a la cual hace referencia con frecuencia. La Biblia es una guía e inspiración. Una vez dijo refiriéndose a la Biblia: “En sus páginas se hallan las respuestas a las necesidades humanas más profundas.”

Estando en Escocia dirigiendo una campaña, un reportero le hizo la siguiente pregunta: “¿A qué atribuye su éxito?”

“La única explicación que yo puedo dar”, contestó Billy Graham, “es a Dios”.

Billy Graham ha hecho aquellas cosas que expresa <060107>Josué 1:7, 8. — **The Junior Leader.**